

Consideraciones para el buen uso de las plataformas digitales.

Apoderados, Madres y Padres comunidad educativa ESSE: Como agentes de la educación y comprometidos también con el bienestar y el sano desarrollo de nuestros estudiantes, es que nos permitimos recomendar algunas orientaciones respecto al uso de las plataformas digitales a las que acceden diariamente sus hijos/hijas, reconociéndolas con todas sus ventajas y también sus peligros si no sabemos guiar y poner límites en ellas. A saber: Las plataformas digitales según sus términos y condiciones de uso están diseñadas para un mínimo de 13 años en adelante. Si permite el uso de las aplicaciones le sugerimos:

1

Proponga que usen una cuenta donde la administración sea responsabilidad de un adulto.



2

Socialice y ponga reglas en el uso de las plataformas, determinando tiempo y el espacio.



Explique las consecuencias del mal uso, en el caso de la sobreexposición de imágenes, datos o el maltrato a otros usuarios.

3



Acompañe en lo posible durante los momentos de conexión, si no es posible, mantenga un dialogo demostrando interés en el uso.

4



Infórmese sobre las plataformas y/o páginas que visita su hijo/hija, además le sugerimos poner control parental en los dispositivos en uso.

5

